

20 ANS DE SAVEURS ET DE PRODUITS LOCAUX :

LE CARREAU DES PRODUCTEURS D'ÎLE-DE-FRANCE A CÉLÉBRÉ SON ANNIVERSAIRE ET ACCUEILLI GUILLAUME CANET COMME PARRAIN

Rungis, le 17 septembre 2024 – Ce mardi 17 septembre 2024, le Marché International de Rungis et l'Association interdépartementale des producteurs de fruits et légumes d'Ile-de-France (AIDPFL) ont célébré les 20 ans du Carreau des Producteurs, vitrine de l'agriculture francilienne.

En deux décennies, le Carreau des Producteurs est devenu un modèle de circuit court, un exemple de durabilité et un pilier de l'économie locale. À l'année, une cinquantaine de producteurs d'Île-de-France y vendent en direct leurs fruits et légumes frais aux professionnels de la restauration et aux détaillants.

Plus de 10 000 tonnes de produits, cultivés autour de Paris et sa région, y sont vendus par an, représentant un chiffre d'affaires de 20 millions d'euros en 2023.

Stéphane Layani, Président du Marché International de Rungis, a souligné : *« Le Carreau des Producteurs fait battre le cœur de Rungis au rythme des saisons. Il incarne l'excellence et la diversité de notre terroir et fait la fierté de notre marché et de toute la région. Des tomates des Saveurs de Chailly, des pommes et des poires de chez Vassout, des asperges cultivées à Argenteuil aux fraises de Meudon en passant par le cresson de Méréville, il est la vitrine vivante de nos trésors culinaires. Plus qu'un simple lieu de vente, c'est un modèle de circuits courts qui assure des débouchés à nos agriculteurs locaux, devenant un maillon essentiel pour préserver notre patrimoine gastronomique ».*

Benjamin Simonot-Devos, Président de l'AIDPFL, a déclaré : *« Le Carreau des Producteurs est un trait d'union vital entre nos terres nourricières et les assiettes des consommateurs franciliens. Depuis 20 ans, nous démontrons qu'une agriculture locale, durable et de qualité est possible et surtout essentielle pour notre région ».*

Un anniversaire sous le signe de la convivialité et du « bien manger »

Cet événement festif, célébré au sein même du Carreau des Producteurs, a mis à l'honneur les produits locaux dans une ambiance chaleureuse avec des dégustations à l'aveugle, des démonstrations culinaires et la présentation d'un guide « Top 20 des tables locavores » co-écrit par Stéphane Layani et le critique gastronomique Gilles Pudlowski.

L'acteur Guillaume Canet engagé aux côtés des agriculteurs français

L'acteur Guillaume Canet, fervent défenseur du monde agricole, était l'invité d'honneur de cette célébration. Reconnu pour son engagement en faveur de l'agriculture paysanne et son soutien aux circuits courts, il a été nommé parrain du Carreau des Producteurs.

CONTACTS PRESSE :

SEMMARIS : Adeline Mateus – adeline.mateus@semmaris.fr // 06.64.46.29.03

TADDEO : Dorine Brousse – dorine.brousse@taddeo.fr // 06.79.11.53.05

À propos du Marché International de Rungis

Le Marché International de Rungis, d'une superficie de 234 hectares aux portes de Paris, est un véritable écosystème au service de l'alimentation des Français, de la logistique urbaine du frais, de la valorisation de nos terroirs et de notre patrimoine gastronomique, du maintien du commerce de détail spécialisé et de l'animation des centres-villes. 1 226 entreprises, plus de 13 000 salariés, 3 millions de tonnes de produits commercialisées chaque année, une fréquentation de près de 6,5 millions d'entrées, pour un chiffre d'affaires total de 10 milliards d'euros. Créée en 1965, la SEMMARIS est la Société gestionnaire du Marché International de Rungis, ayant pour missions principales l'aménagement, l'exploitation, la commercialisation et la promotion des infrastructures du Marché de Rungis.

Pour plus d'informations : www.rungisinternational.com